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Empreendedores vicentinos
se reinventam na pandemia
Pensando em promover os microempreendedores individuais da
Cidade, a Prefeitura de São Vicente lançou o programa MEIncontre.
Assim, é possível conectar os MEIs ao consumidor final.
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Domingo

Sábado

29º
Máxima Mínima

Sol com muitas nuvens
durante o dia e períodos
de céu nublado. Noite
com muitas nuvens.

 Chuva - 0% - 0mm

20º

Mínima  Chuva - 0% - 0mm

21º
Dia de sol com algumas
nuvens e névoa ao ama-
nhecer. Noite com poucas
nuvens.

32º
Máxima

ARTE

Bandeira de São Vicente é retratada em
pintura de artista plástico na Biquinha
Pintura está ao lado de outra obra do artista, o mural que retrata a praia da Biquinha, a
ponte Pênsil, o deck do pescador e o marco dos 400 anos do descobrimento do Brasil

Quem passar, a partir
desta quarta-feira (21),
pela Avenida Getúlio
Vargas, entre as praças 22
de janeiro e Tom Jobim, no
Gonzaguinha, vai se
deparar com a nova obra
do artista plástico Laércio
Alves da Silva: a bandeira
de São Vicente pintada em
uma caixa de energia,
próximo à primeira obra

assinada por ele, e que
retrata a paisagem da
orla, na Biquinha.

De acordo com o
artista, nascido no interior
de São Paulo e que vive
em São Vicente há 12
anos, “a ideia de fazer a
bandeira é resgatar
nossa identidade. Não
podemos tirar o título de
São Vicente, que é o berço

da democracia no Brasil”.
A técnica usada para

essa obra foi o grafite,
diferente de quando ele
pintou o mural, utilizando
tinta acrílica e pincel.

A iniciativa dessas
obras na Cidade é da
Secretaria de Turismo
(Setur). Para o secretário
adjunto, Bruno Santos de
Medeiros, “além da

questão de gestão, a gente
tem que entender a Cidade
como munícipe. São
Vicente precisa de luzes e
cores, e hoje estamos
valorizando a nossa
bandeira, que é lindíssima”.

A Setur pretende
colorir outros pontos
turísticos e identificar
os locais de uma forma
viva, como explica o

secretário adjunto da
pasta: “O essencial para
uma Cidade consolidar o
Turismo é ter segurança
e zeladoria. A obrigação
do poder público é
preservar e manter
esses locais de uma
forma digna, para que a
população volte a
ocupar esses espaços.”

Para o marceneiro, e

morador em São Vicente
desde menino, Ademir José
Torres, a pintura do artista
plástico deixou a Cidade
mais alegre. “Passamos
em determinados locais e
vemos imagens tristes.
Então, fico contente e
esperançoso que São
Vicente comece a andar
para a frente e se torne uma
cidade de primeiro mundo.”

Monumento Oscar
Niemeyer, na Ilha Porchat,
passa por revitalização

O Memorial dos 500
Anos, também chama-
do de Monumento Os-
car Niemeyer, locali-
zado no topo da Ilha
Porchat, em São Vi-
c e n t e ,  c o m e ço u  a
passar por um pro-
cesso de revitaliza-
ção nesta terça-feira
(20). O trabalho é realiza-

do pela equipe da Secre-
taria de Turismo (Setur).

Todo o local passou
por limpeza pesada,
enquanto as muretas da
estrutura foram lixadas e
receberam uma camada
de base. Em seguida,
receberam tinta bran-
ca acetinada, cor origi-
nal  do monumento,

inaugurado em 2002.
 De acordo com o che-

fe de gabinete da Secre-
taria de Turismo (Setur),
Rodrigo Rosário, trazer
de volta a cor original do
monumento é importan-
te porque resgata a his-
tória do Município. “A pri-
meira pintura foi em
branco e a gente vai dei- xar esse equipamento

público com a cor origi-
nal,  principalmente
esse, que tem uma
grande história com a
Cidade”, explica.

O piso, que tem forma
de arco, também será
pintado na cor de
concreto. “Esse é o
terceiro equipamento a
receber esse tipo de
revitalização, já pensan-

do na retomada do turis-
mo no Município”, co-
menta Rodrigo.

OUTROS
EQUIPAMENTOS

TURÍSTICOS
 Em março, o primeiro

equipamento turístico a
receber os serviços foi a
praça localizada na Rua
Japão, no Parque Bitaru.
Lá foram feitos serviços de
roçagem, varrição, pintura

e poda de vegetação.
 O segundo local foi o

Porto das Naus, no Japuí,
que recebeu serviços de
limpeza, roçagem,
pintura dos mourões,
poda de vegetação e
conserto do portão.

Novas revitalizações
já estão no cronograma
da Setur, contemplando
outros equipamentos
públicos de São Vicente.
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São Vicente terá 1ª faculdade
de comércio da Baixada Santista

FORMAÇÃO

Associação Comercial de São Vicente será sede da faculdade. Ao todo foram
confirmados quatro cursos técnicos EAD, com dois anos de duração cada

A A s s o c i a ç ã o
 Comercial de
 São Vicente

(ACSV) será oficialmente
a primeira sede da
Faculdade do Comércio
(FAC-SP) na Baixada
Santista. A assinatura
para a implantação do
primeiro polo foi realizada
nessa segunda-feira, dia
19, na ACSV. A reunião
contou com a presença do
prefeito Kayo Amado, do
presidente da Associação
Alcides Antoneli, do
diretor-geral da FAC-SP,
Wilson Victorio Rodrigues
e do vice-presidente da
Região Administrativa 05
(RA-05), Vale do Ribeira e
Litoral e da Federação das
Associações Comerciais
do Estado de São Paulo
(Facesp), Júpter Darwin
Furquim.

A iniciativa é fruto de
uma parceria entre a
Facesp e o Município
para trazer ensino de
qualidade voltado para
empreendedores. Ao
todo serão quatro cur-
sos técnicos de Ensino

a Distância (EAD), com
dois anos de duração:
G e s t ã o  C o m e r c i a l ,
Gestão de Recursos
Humanos, Gestão Lo-
g ís t i c a  e  S i s t e m a s
para Internet ,  e  um
bacharelado em Ad-
ministração de Em-

presas,  com quatro
anos de duração, que
aguarda a homologa-
ção pelo Ministério da
Educação (MEC). O iní-
cio das aulas está pre-
visto para ocorrer a
partir do próximo ano.

“ A  Fa c u l d a d e  d o

Comércio é mais uma
vitória para o municí-
pio. Trazer esses cur-
sos é algo de extrema
i m p o r t â n c i a  p a r a  o
desenvolvimento de
São Vicente. Sabemos
dos desafios que os
comerciantes vêm en-

fre n t a n d o  d u r a n t e
essa pandemia, então
queremos preparar o
profissional de forma a
fomentar mais o conhe-
cimento e qualidades
desses trabalhado-
res”, ressalta entusias-
mado o presidente da

ACSV, Alcides Antoneli.
“ A  A s s o c i a ç ã o

dará todo o suporte
n e c e s s á r i o  p a r a  o s
estudantes se quali-
f icarem.  Ao todo se-
r ã o  5  s a l a s  d e n t r o
d a  s e d e  q u e  s e r ã o
voltadas para a rea-
l i z a ç ã o  d a s  p r o v a s
do curso, além disso,
a ACSV estará dispo-
nibilizando um espa-
ço com computado-
res para aqueles que
não t iverem o equi-
pamento”, afirma.

D e  a c o r d o  c o m  o
prefeito Kayo Amado
esta é uma oportuni-
dade sem preceden-
tes para o desenvol-
vimento da cidade. “É
uma verdadeira con-
quista para São Vi-
cente, que vai gerar
diversas oportunida-
des para os empresá-
rios locais, vai fazer
o município crescer e
dar um salto na eco-
nomia se tornado o
comércio mais forte
da região”, afirma.

KFC abre primeira loja em São Vicente
O KFC, maior rede de

frango frito do mundo,
anuncia a abertura da
sua primeira unidade
em São Vicente. A uni-
dade franqueada está
localizada no Brisamar
Shopping, o maior cen-
tro de compras da cida-
de. Na região da Baixa-
da Santista, essa é a
terceira unidade da rede
que já está presente nas
cidades de Santos e
Praia Grande.

Jeronimo Júnior, dire-

tor-geral do KFC Brasil,
comemora a chegada da
rede a São Vicente. “O
litoral paulista está em
nossos planos de expan-
são e a Baixada Santis-
ta tem grande potenci-
al de desenvolvimento
por ser importante es-
tância balneária turísti-
ca de São Paulo. Convi-
damos todos os mora-
dores e visitantes para
conhecerem nossa uni-
dade e provarem o fa-
moso balde de frango

KFC”, conta o executivo.
No Brasil, o KFC con-

ta com mais de 100
restaurantes nos es-
tados de São Paulo,
Rio de Janeiro, Santa
Catarina, Paraná, Rio
Grande do Sul, Minas
Gerais,  Espírito San-
t o ,  B a h i a ,  C e a r á  e
P e r n a m b u c o  e  D i s -
t r i t o  Fe d e r a l .  N o
mundo,  a  rede está
presente em 140 pa-
íses,  com mais de 23
mil restaurantes.

Guardas municipais doam sangue na Santa Casa
A Guarda Civil Muni-

cipal de São Vicente
(GCM) cumpriu uma
missão especial nesta
quinta-feira (22) e des-
locou parte do pelotão
para a Santa Casa da
Misericórdia de San-
tos, onde 10 guardas
doaram sangue.

O reflexo da pande-
mia e do inverno fez
os números de doa-
ções caírem nos últi-
mos meses. Por con-
ta disso, a GCM deci-
d i u  p r o m o v er uma
ação coletiva, envol-

vendo todos os inte-
grantes da corporação.

“Por conta da pan-
demia e do baixo nú-
mero de doadores no
inverno,  decid imos
prestar esse apoio ao
próximo. Estamos pro-
gramando para que o
efetivo completo ve-
nha e realize esse ato
humanizado. Esta é a
pr imeira  ação,  mas
pretendemos dar con-
tinuidade dentro da
corporação, já que nos-
sa missão também é
ajudar as pessoas e

salvar vidas”, explicou
Rubens Goes, coman-
dante em exercício da
Guarda Civil Municipal
de São Vicente.

Dez guardas de di-
versas equipes da cor-
poração, como a GCM
Ambiental, o ROMU, a
ROTAM, o patrulha-
mento convencional e
o Canil da GCM, estive-
ram presentes .  A
quantidade de guardas
foi limitada para res-
peitar os protocolos
sanitár ios e  evitar
aglomeração.
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SAÚDE

São Vicente dobra
a quantidade de
médicos do SAMU
Com a contratação de profissionais, serviço
passa a ter médicos nas ambulâncias, algo
que há tempos não acontecia na Cidade

A secretaria de Saúde
(Sesau) de São Vicente
ampliou o número de
médicos presentes no
Serviço de Atendimento
Móvel de Urgência
(Samu), de sete para 14
profissionais. Em sete
meses de gestão, essa já
pode ser considerada
uma das maiores
conquistas do Município
na área da Saúde.

COMO ERA ANTES
O SAMU de São

Vicente tinha sete
médicos, com cada um
atuando cada dia da
semana, 24 horas com

escalas. Eles ficavam
responsáveis por fazer a
regulação dos pacientes,
ou seja, classificando o
grau de urgência de cada
chamado durante os
acionamentos via 192;

COMO É AGORA
Hoje o serviço conta

com dois médicos por
turno, sendo um respon-
sável pela regulação
dos chamados que che-
gam à central de aten-
dimentos e o outro para
tripular a ambulância
UTI, quando necessário
(quando o chamado é
classificado com código

vermelho, com risco imi-
nente à vida).

“Essa é uma grande
vitória para o Municí-
pio que, mesmo com
toda a dificuldade fi-
nanceira,  consegue
ampliar e melhorar um
atendimento funda-
mental para salvar vi-
das, como é o SAMU.
Com os médicos a bor-
do das ambulâncias, já
conseguimos reverter
diversas paradas car-
diorrespiratórias e sal-
var diversas vidas em
ruas ou residências.
Com planejamento e

responsabilidade va-
mos, aos poucos, me-
lhorando a vida do vi-
centino com saúde de
qualidade”, explica a
secretária de Saúde,
Michelle Santos.

Ainda de acordo com

Michelle, os profissio-
nais contratados são
todos médicos alta-
mente qualificados e
com ampla experiência
em atendimentos pré-
hospitalares. “Um pri-
meiro atendimento

bem executado faz toda
a diferença na luta pela
vida até a chegada ao
hospital, e agora pode-
mos dizer que essa ba-
talha fica um pouco
mais a nosso favor”, co-
memora a secretária.

Tomógrafo do Hospital Municipal, com
mais de 14 anos de uso, será substituído

Buscando sempre
melhorar o atendimen-
to da população de São
Vicente, a Secretaria de
Saúde (Sesau), em con-
junto com a prestadora
de serviços, realizará a
substituição do tomó-
grafo do Hospital Muni-
cipal de São Vicente.

O novo aparelho é
mais moderno, com
imagens mais nítidas e

suporta um limite maior
de peso (de até 200 qui-
los), sem a necessidade
de remover o paciente
para outro município. A
novidade deve melhorar
o fluxo no atendimento,
além de possibilitar um
melhor diagnóstico por
parte do profissional.

“Nossa gestão tem
se empenhado em me-
lhorar o serviço públi-

co de saúde e temos lu-
tado para equipar as
unidades com o que há
de mais novo de mo-
derno. Essa é uma con-
quista que chega em
boa hora”, ressalta a
secretária de Saúde,
Michelle Santos.

Enquanto a substitui-
ção e instalação do
novo equipamento não
são finalizadas, o fluxo

do hospital não será
prejudicado. Os atendi-
mentos que necessita-
rem de exames de to-
mografia serão remane-
jados temporariamente
para Praia Grande.

A sala de tomografia
também foi totalmente
reformada, proporcio-
nando melhor ambien-
te para os pacientes e
profissionais.

Cirurgias ginecológicas são
retomadas em São Vicente

Uma boa notícia para
as mulheres da Cidade.
Isso porque a Secretaria
de Saúde (Sesau) voltou a
realizar as cirurgias gine-
cológicas em São Vicen-
te, que estavam suspen-
sas desde o início da pan-
demia, em março de 2020.

O objetivo é restabe-
lecer o serviço no Muni-
cípio, suprindo as deman-
das da rede de saúde
municipal, cuidar e pre-
venir o agravamento de
doenças por conta da de-
mora no atendimento ci-
rúrgico. Será realizada
uma triagem das pacien-
tes para diagnosticar a
complexidade do atendi-
mento e a real necessi-
dade do procedimento.

 Serão duas salas no
Centro Cirúrgico, no Hos-
pital Municipal, atenden-
do sempre aos sábados,
em regime de mutirão, e
com acompanhamento
de anestesista e dois pro-
fissionais: um ginecolo-

gista e um urologista. As
pacientes realizam o
pós-operatório no 1º an-
dar da unidade.

 Até o momento, já fo-
ram realizadas dez cirur-
gias de diferentes tipos,
como: laqueadura (este-
rilização), anexotomia
(extração dos anexos do
útero), ooforectomia (re-
moção do ovário), mio-
mectomia (remoção de
um mioma uterino), den-
tre outros.

 É importante sempre
realizar um acompanha-

mento médico, para evi-
tar agravamentos de do-
enças, como explica a se-
cretária de Saúde, Miche-
lle Santos. “O acompa-
nhamento ginecológico
deve fazer parte da lista
de checkup regular de
toda mulher. Isso porque
a prevenção continua
sendo o melhor caminho
para evitar problemas e
ter uma boa saúde. Mui-
tas doenças não se mos-
tram através de sinto-
mas visivelmente per-
ceptíveis”, comenta.

Fundo Social de SV doa itens
arrecadados para o Centro Pop

Os  resultados da Cam-
panha do Agasalho 2021
têm sido positivos em São
Vicente. Nesta terça-feira
(20), mais 500 itens entre
roupas, agasalhos, calça-
dos e cobertores, arreca-
dados pelo Fundo Social de
Solidariedade (FSS), foram
doados ao Centro POP.

E esta não é a primei-
ra vez que as pessoas em
situação de rua são auxi-
liadas com este tipo de
doação. Desde o início da

Campanha do Agasalho
‘Abraço Quente’, em 1° de
junho, cerca de 4.500
itens já foram destinados
ao Centro POP.

Mesmo assim, a pre-
sidente do FSS, Thaynã
Carneiro, chama a aten-
ção para um detalhe nas
doações. “Uma grande
parte das doações rece-
bidas é de peças femini-
nas, mas é muito impor-
tante que os homens
colaborem também."

Campanha ‘Abraço
Quente’ –  A campanha já
foi responsável por arre-
cadar mais de 10 mil pe-
ças entre roupas, agasa-
lhos, cobertores e calça-
dos e foi prorrogada até
o dia 30 de julho.

A equipe do FSS-SV
pede que as doações se-
jam feitas utilizando sa-
cos plásticos e com a de-
vida higienização, para
que não haja risco de
propagação da Covid-19.
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MEIncontre

Empreendedores vicentinos
se reinventam na pandemia
MEIncontre ajuda micro e pequenos empresários com vitrine virtual na Cidade

São Vicente so-
freu o  impacto da
pandemia ,  assim
como todo o Brasil.
As medidas restriti-

vas impuseram uma
nova realidade, em
que as pessoas pre-
cisavam ser criati-
vas para manter seus

empregos e renda.
Antes da pandemia

era difícil ver sentido
em empreender du-
rante os momentos

de crise, mas hoje é o
verdadeiro significa-
do de colocar novas
ideias em prática e
superar desafios.

Pensando em pro-
mover os microem-
preendedores indivi-
duais da Cidade, a
Prefeitura de São Vi-

cente lançou o pro-
grama MEIncontre.
Assim, é possível co-
nectar os MEIs ao
consumidor final.

PLANEJAMENTO E CONVICÇÃO

Mariana Gomes Pi-
nheiro, moradora do
bairro Esplanada dos
Barreiros, trabalha com
confeitaria e se tornou
MEI há pouco tempo. A
confeiteira começou fa-
zendo doces para ven-
der aos amigos de traba-
lho. Na época, ainda era
CLT, e percebeu que con-
seguia faturar mais com
os doces do que com o
próprio emprego. Foi aí
que decidiu se arriscar na
vida de empreendedora.

Ela contou que seus
maiores desafios foram

aprender a cuidar da
parte financeira: não sa-
bia como precificar, co-
brar e a se organizar
com as finanças. Após se
formalizar, ela conse-
guiu aprender a base
necessária para ter um
bom retorno e já está
colhendo bons resulta-
dos. “Quando virei MEI,
comecei a melhorar
todo esse lado, temos
uma visibilidade, não é
lazer, é um trabalho re-
cheado de responsabili-
dades e esforço”, afirmou.

Quando questionada

sobre o MEIncontre,
Mariana disse ter boas
expectativas: “Tere-
mos visibilidade, pou-
quíssimas pessoas
aqui de São Vicente
me conhecem. É grati-
ficante fazer o que
você gosta, ver a rea-
lização do seu traba-
lho. Vai ser muito baca-
na, pois quando uma
pessoa precisar de um
serviço específico, au-
tomaticamente vai sa-
ber onde encontrar,
como uma vitrine mes-
mo”, explicou.

EMPREENDER É UM
ESTILO DE VIDA

Após trabalhar por
muitos anos na área
da saúde como com-
pradora hospitalar,
Aleteia Aires dos San-
tos tinha uma rotina
intensa e não sobrava
tempo para se alimen-
tar bem. Foi aí  que
surgiu a ideia de ofe-
recer aos outros,
aquilo que queria
para si mesma: simpli-
cidade e praticidade.

 Hoje, Aleteia vende
marmitas saudáveis

congeladas para pes-
soas que trabalham
muito. Assim, quando
seus clientes chegam
em casa, podem rela-
xar ao invés de se pre-
ocupar com a refeição.
Com seis meses fazen-
do ambos os trabalhos,
decidiu largar seu em-
prego de anos para fo-
car no que realmente
gostava de fazer,  e
proporcionava uma ro-
tina mais saudável.

Aleteia, do Parque

Bitaru, acredita que o
projeto da Prefeitura
de São Vicente vai aju-
dar os empreendedo-
res a aparecerem na
Cidade. “Além disso,
podemos crescer e fa-
zer o dinheiro circular
dentro do próprio Mu-
nicípio. Acredito tam-
bém que será criado
um elo de confiança
entre o empreendedor
e o poder público”, afir-
mou a cozinheira e em-
preendedora.

PRIMEIRO PASSO EM
BUSCA DA REALIZAÇÃO

Morador do bairro
Vila Jóquei Clube, Ri-
cardo Santos da Guia
estava desempregado
e ganhou ajuda de uma
amiga para aquilo que
hoje proporciona sus-
tento para sua família.
Com esse auxílio, con-
seguiu se especializar

em sistema de refrige-
ração, automação e sis-
tema de segurança.

 “No começo foi mui-
to difícil e até hoje ain-
da é um pouco. Meus
clientes sempre foram
conseguidos por indi-
cação, eu nunca conse-
gui fazer propaganda.

Agora, o MEIncontre vai
ajudar a divulgar as
nossas especializações.
Existem clientes que
preferem apenas uma
pessoa que faz tudo, ao
invés de profissionais
com apenas uma fun-
ção dentro de sua casa”,
explicou Ricardo.

Mariana, da Esplanada dos Barreiros

Aleteia, do Parque Bitaru

Ricardo, do Jóquei Clube

CONHEÇA O MEINCONTRE
A Secretaria de De-

senvolvimento Eco-
nômico, Ciência, Tec-
nologia e Relações
do Trabalho (SE-

DECT) lançou o pro-
grama MEIncontre. A
campanha tem o obje-
tivo de promover mi-
croempreendedores

individuais, ofertando
uma vitrine no site ofi-
cial da Prefeitura, para
divulgação de produ-
tos e serviços.

 A primeira etapa
da campanha é o ca-
dastro dos MEIs de
São Vicente que têm
interesse em utilizar

a plataforma. É ne-
cessário preencher o
formulário disponível
no site e no link
bit.ly/meisaovicente.

Para esclarecer dú-
vidas é possível confe-
rir o Guia MEIncontre e
as demais informações
oficiais sobre o projeto.
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Aquário reabre sábado com novas
atrações e capacidade reduzida

SANTOS

Fechado desde março
do ano passado em ra-
zão da pandemia, o Aqu-
ário Municipal de Santos
será reaberto neste sá-
bado (24), com novas
atrações, capacidade re-
duzida e todos os proto-
colos sanitários de pre-
venção à covid-19. O equi-
pamento funcionará de
quarta a domingo, das 10h
às 16h, com 20% da capa-
cidade. A bilheteria funci-
ona das 10h às 15h30.

Dentro do Aquário, os
preparativos já come-
çaram para a reabertu-
ra. Os QR Codes de iden-
tificação dos tanques
estão sendo atualiza-
dos, a loja de lembran-
cinhas será remontada
e uma homenagem ao
aniversário do parque,
comemorado em julho,
está sendo preparada.
Trata-se de um varal de
fotos sobre os 76 anos
de história da atração.

O Aquário também se-
guirá as demais medidas
sanitárias exigidas con-
tra a covid-19 como uso
obrigatório de máscara
facial, disponibilização

Parque em Santos  está fechado desde março do ano passado em razão da pandemia

de álcool em gel em di-
versos pontos do parque,
distanciamento social e
aferição de temperatura
na entrada.

O parque  fica localiza-
do na Avenida Bartolo-

meu de Gusmão s/n°, na
Ponta da Praia. O valor do
ingresso é R$ 8 reais.
Mais informações podem
ser obtidas pelo telefone
(13) 3278-7830/32 ou
pelo WhatsApp da unida-

de de educação ambien-
tal (13) 98124-8752. Tam-
bém é possível contatar
o parque pela página no
Facebook e pelo Insta-
gram @uea.aquario.

NOVAS ATRAÇÕES

O Aquário de Santos,
que conta com 32 tan-
ques e cerca de mil ani-
mais de 120 espécies,
está com novas atrações,
além do varal de fotos
em homenagem ao ani-

versário do parque. A
partir de sábado, o públi-
co também poderá con-
templar uma exposição
que mostra equipamen-
tos antigos, anteriormen-
te usados pela seção de
veterinária e biologia do
Aquário, e o tanque de
pesca fantasma, fechado
para reforma durante a
pandemia, que mostra
a grande ameaça à
vida marinha constitu-
ída pelos petrechos
perdidos no fundo do
mar durante a pesca
como redes e anzóis.

Novos 'hóspedes'
também chegaram ao
Aquário durante a pan-
demia e serão apre-
sentados ao público
pela primeira vez
como o casal de tuba-
rões-bambu, que aca-
salou no início desse
mês, mostrando o bem-
estar com o ambiente,
um pirarucu de 1,5 me-
tro, considerado um
dos maiores peixes de
água doce do mundo e
mais três tipos de raias:
raia-prego, raia-borbo-
leta e raia-ticonha.

Sábado (24) é mais um
“Dia D” de vacinação contra
a gripe em São Vicente

São Vicente promove,
mais uma vez, o “Dia D”
de vacinação contra a
gripe. Será neste
sábado (24), e as doses
serão aplicadas em dois
postos no Município. A
imunização é destinada
ao público geral a partir
dos seis meses. Para
receber a vacina, basta
apresentar um
documento com foto, de
preferência levando a
caderneta de vacinação.

Os postos exclusivos
para este sábado são:
ESF Ponte Nova (Rua
Salvador, s/n) e a tenda

que ficará montada em
frente à Prefeitura (no
estacionamento),  na
Rua Frei Gaspar, 384,
no Centro.

“O objetivo do ‘Dia D’
é fazer com que a
imunização o vírus
influenza alcance um
número maior de
pessoas.  É muito
importante que a popu-
l a ç ã o  c o m p r e e n d a
q u e  é  e s s e n c i a l  s e
proteger contra esse
vírus também”, decla-
ra Luciana Schiavetti,
diretora de Vigilância
em Saúde.

É importante que a
população priorize a
vacinação contra a Co-
vid-19,  ou seja,  se a
pessoa está perto de
tomar a vacina da Co-
vid, sendo primeira ou
segunda dose,  e la
deve aguardar  para
buscar a vacina contra
a gripe depois.

Lembrando sempre
que, após a aplicação
do imunizante é preciso
respeitar o intervalo
de 15 dias para
qualquer outra vacina,
seja ela contra a Covid-
19 ou gripe.

São Vicente vacina jovens
de 25 anos contra a Covid
neste sábado no Brisamar

Caminhando a pas-
sos largos na campanha
de vacinação contra o
coronavírus, São Vicen-
te antecipa mais uma
faixa etária dos mais
jovens. Neste sábado
(24), pessoas com 25
anos podem preparar o
braço, pois chegou o
momento tão esperado,
de receber a primeira
dose da vacina.

 A aplicação das do-
ses ocorre, exclusiva-
mente, no Brisamar
Shopping, no 3º andar,
loja 329, das 10h às 18h.
Já no drive-thru, que
fica no estacionamento
G7 (entrada pela Rua
José Bonifácio), as do-
ses são aplicadas das
10h às 17 horas.

É necessário apresen-
tar um documento com
foto, comprovante de re-
sidência nominal e CPF.
Vale lembrar também
que o cadastro no site
vacinaja.sp.gov.br precisa
ser feito antes de se diri-
gir ao posto de vacinação.

Todos os imunizantes
oferecidos são seguros e
eficazes, por isso é
importante que as

pessoas não escolham
vacina. A melhor é a que
está disponível.

Para a secretária de
Saúde, Michelle Santos,
essas antecipações
provam o compromisso e
a responsabilidade da
Administração com a
população.

“A chave para
vencermos a pandemia é
alcançarmos um nível
alto de imunidade.
Podemos chegar lá se
todos fizerem a sua
parte, recebendo a
vacina. A vacinação pro-

tege o indivíduo e tam-
bém protege outras
pessoas ao redor”, co-
menta a secretária.

“A primeira dose é
importante, mas a se-
gunda é a que traz re-
almente uma prote-
ção ef icaz  contra  a
Cov id-19 .  É  prec iso
estar atento ao prazo
marcado na caderneta
de vacinação e retor-
nar para completar o
ciclo vacinal”, salienta
a diretora de Vigilân-
cia em Saúde, Luciana
Schiavetti.
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COVID-19

Doria diz que SP
pode diminuir
intervalo e entre
doses da Pfizer
e Astrazeneca

O governador de São
Paulo, João Doria, afir-
mou, em entrevista ao
Jornal da CBN nesta
sexta-feira (23), que é
possível reduzir o inter-
valo de 90 dias entre as
duas doses das vacinas
da Pfizer e da AstraZe-
neca no estado desde
que haja estoque sufi-
ciente dos imunizantes.
Ele disse que o Ministé-
rio da Saúde prometeu
antecipar as entregas
em oito ocasiões, mas
não cumpriu e terminou

repassando menos va-
cinas do que o volume
anunciado. O governa-
dor paulista lembrou
que, nos Estados Uni-
dos, o prazo entre as
duas aplicações do imu-
nizante da Pfizer é de
apenas um mês.

Sobre o anúncio de
que São Paulo terá um
novo ciclo de vacinação
contra Covid-19 em
2022, o político afir-
mou que, apesar de ain-
da não haver um con-
senso sobre a necessi-

dade dessa medida, há
reconhecimento. De
acordo com Doria, es-
pecialistas já sabem
que precisaremos ser
vacinados anualmen-
te, o que ainda não se
sabe é o período entre
um ciclo vacinal e ou-
tro. Em São Paulo, pro-
fissionais da saúde se-
rão o primeiro grupo a
receber o imunizante
no ano que vem.

Diagnosticado com a
Covid-19 pela segunda
vez, o governador de

São Paulo afirmou
que se sente muito
bem e que está ‘abso-
lutamente assintomá-
tico’. Doria ressaltou
que foram as duas do-
ses da vacina Corona-
vac que o salvaram.

O governador de São
Paulo também confir-
mou que o estado flexi-
bilizará as medidas de
restrição a partir de 1 de
agosto. Ontem o estado

de São Paulo bateu um
novo recorde de vacina-
ção, com 619 mil vaci-
nas aplicadas em 24 ho-
ras, o que representa
um terço de toda a va-
cinação do país. Doria
destacou que o estado
já registra redução de
quase 50% dos óbitos,
a menor média de in-
ternação do ano e a
menor taxa de ocupa-
ção de leitos de UTI.

Questionado sobre
as recentes ameaças
do presidente Jair Bol-
sonaro e de integran-
tes do seu governo à
democracia, Doria afir-
ma que não há ne-
nhum risco delas se
concretizarem. ‘A de-
mocracia brasileira é
maior e mais forte do
que golpistas ou do que
os que flertam com o
autoritarismo’, disse.

Expo Retomada reúne 1.492 pessoas
em dois dias de evento em Santos

Entre visitantes, expo-
sitores, autoridades e
profissionais de impren-
sa, 1.492 pessoas passa-
ram pelo Santos Conven-
tion Center durante a
Expo Retomada, evento-
teste realizado pelo go-
verno do Estado, em par-
ceria com a Prefeitura,
para estudo da viabilida-
de de realização de fei-
ras de negócios após o
período de inatividade
imposto pela pandemia
de covid-19.

O  evento, encerrado
nesta quinta-feira (22), foi
marcado pela rigidez dos
protocolos de segurança
sanitária, que incluíram a
realização de teste para

covid-19 logo na entra-
da – 1,5 mil antígenos
foram cedidos pela Se-
cretaria Municipal de
Saúde –, com circulação
permitida somente
após confirmação de re-
sultado negativo.

Entre todas as pes-
soas que comparece-
ram, apenas uma tes-
tou positivo para a pre-
sença de coronavírus,
sendo impedida de in-
gressar na área de ex-
posições e orientada
por profissionais da
área médica a se dirigir
a uma unidade de saúde.

O cumprimento das
normas sanitárias foi fis-
calizado pela Seção de

Vigilância Sanitária da
Prefeitura (Sevisa). Pelas
próximas duas semanas,
os participantes serão
monitorados pela organi-
zação do evento para
identificação de possíveis
contágios nesse período.

CONTEÚDO
No total, o evento

contou com 50 estan-
des, a maioria de em-
presas de eventos (fei-
ras, locações e organiza-
ção), hotéis, pousadas e
flats. Ao longo de pro-
gramação, foram reali-
zados debates sobre as
expectativas e as condi-
ções necessárias para o
retorno seguro das feiras
de negócios no Estado.

Governo de SP recebe projetos para criação de
nova rodovia com destino ao Porto de Santos

O Governo do Estado
informou nesta sexta-fei-
ra (23) que escolheu,
por meio de Manifesta-
ção de Interesse Público
(MIP), dois projetos que
podem ser viáveis para
a construção da Linha
Verde -- uma nova rodo-
via que ligará a Capital
ao Porto de Santos, no li-
toral de São Paulo.

A partir de agora, de
acordo com o estado, as
empresas que apre-
sentaram as propos-
tas vencedoras terão
120 dias para se apro-
fundarem nos estudos,

que serão analisados na
etapa seguinte.

De acordo com a pas-
ta, o novo corredor mul-
timodal no eixo Planalto/
Baixada pretende ser
uma alternativa inteli-
gente, sustentável e mo-
derna para o escoamen-
to de toda a produção
nacional. “Investir em
novas tecnologias é a
solução para melhorar a
infraestrutura do nosso
país, e dar mais agilidade
ao escoamento da produ-
ção nacional sem impac-
tar no meio ambiente e
no custo dos transpor-

tes”, afirmou o secretá-
rio estadual de Logísti-
ca e Transportes, João
Octaviano Machado
Neto, por meio de nota
divulgada pelo Governo
de São Paulo.

Ainda segundo a Se-
cretaria de Logística e
Transporte, o plano é que
esse corredor logístico
faça a conexão do Rodo-
anel à Margem Esquerda
do Porto e à Rodovia Cô-
nego Domênico Rangoni.
Além disso, há a possibi-
lidade de se criar um
novo acesso ao litoral
paulista, com o objetivo

de melhorar o fluxo do Sis-
tema Anchieta-Imigrantes
e permitir viagens mais rá-
pidas e seguras.

O Governo do Estado
afirma que espera que a
nova rodovia permita,
ainda, a sustentabilidade
ambiental, com a com-

pensação de emissões
de gás carbônico decor-
rentes da operação, ve-
ículos com energia lim-
pa, iluminação com
energia solar, sistema
de monitoramento inte-
ligente e integração com
o Centro de Controle.

Outros benefícios,
como redução no tem-
po de abastecimento
dos caminhões, redu-
ção no custo de frete e
possibilidade de cone-
xão com ferrovias que
abastecem o estado
também são esperados.
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Naomi Osaka
acendeua pira
olímpica na
abertura dos
Jogos
Olímpicos de
Tóquio.

CURTAS

Após tatuar 99%
do corpo,
'Caveira' corta
nariz e rivaliza
com Diabão

The Masked
Singer Brasil
estreia em
agosto

A estreia do The
Masked Singer Brasil
está prevista para o
dia 10 de agosto de
2021, uma terça-feira.

O The Masked Sin-
ger Brasil será apre-
sentado por Ivete
Sangalo. O reality foi
criado na Coreia do
Sul e logo seu for-
mato se espalhou
pelo mundo inteiro,
sendo exibido em
mais de 40 países.
No programa, canto-
res famosos se apre-

sentam para os jura-
dos completamente
fantasiados, da ca-
beça aos pés.

A identidade de
cada um deles só é
revelada para o pú-
blico, e também para
o próprio júri, no mo-
mento da el imina-
ção. Nem mesmo a
apresentadora sabe-
rá quem está can-
tando. Ainda não há
informações sobre
quem serão os jura-
dos do programa.Silvio Santos está

de volta!
Apresentador
retorna ao SBT
após 2 anos

Giovanna Ewbank
surge de cabelos
rosa e pede
opinião dos
seguidores:
‘Aprovam?’

Luciano Huck assume 'Domingão'
a partir de 5 de setembro

Segundo comuni-
cado da Globo divul-
gado nesta quinta-fei-
ra (22), o apresenta-
dor assumirá o pro-
grama em um "for-
mato que vai misturar
quadros de sucesso
com grandes histórias
até dezembro. Em ja-
neiro, Huck estreará
a temporada 2022
do 'Domingão' com

muitas novidades".
Com a entrada de

Huck, Tiago Leifert,
que vinha comandan-
do o "Super Dança dos
Famosos", se despede
das tardes de domingo.
A grande final do pro-
grama acontece em
29 de agosto.

Já o "Caldeirão", an-
tes comandado por
Huck, virá com novo

apresentador a partir de
4 de setembro. Segun-
do a emissora, "o nome
está sendo definido para
comandar a atração até
o fim do ano".

Fim do 'Se joga'
O u t r a  a lt e r a ç ã o

a n u n c i a d a  p e l a
emissora na grade
é  u m  g a m e  s h o w
c o m a n d a n d o  p o r
Fernanda Gentil.

Neymar posa em mansão
ao lado de helicóptero

O pai tá on! Neymar está em solos cariocas aproveitan-
do a reta final de suas férias no Brasil!.

o camisa 10 da seleção brasileira e do Paris Saint-
Germain mostrou momentos do 'descanso merecido'
no jardim de sua casa!

Porém, o que chamou atenção foi o helicóptero per-
sonalizado que estava atrás dele. A aeronave é avali-
ada em R$ 50 milhões

Luísa Sonza: 'A sociedade
tem medo de mulheres,
que mostram a bunda'

FAUSTÃO
REAPARECE EM
COMEMORAÇÃO
DE
RESTAURANTE
EM SP

Longe da TV após o
fim do "Domingão do
Faustão", Fausto Silva
reapareceu publica-
mente nesta quarta-fei-
ra num restaurante em
São Paulo.
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O Brasil nas Olimpíadas de Tóquio
Judô? Vôlei? Nata-

ção? Atletismo? Fute-
bol? De onde virão as
medalhas de ouro
para o Brasil? O sonho
de chegar ao topo do
pódio na Olimpíada de
Tóquio pode ser consi-
derado mais próximo
para alguns atletas
brasileiros com traje-
tória de enfileirar títu-
los recentes. São com-
petidores que repre-
sentam verdadeiro pe-
sadelo para os adver-
sários. Campeões
mundiais, recordistas
e que fazem o Hino
Nacional ser música
habitual quando estão
presentes.

Consultados pela
Agência Brasil, profis-
sionais especializados
de veículos da Empre-
sa Brasil de Comunica-
ção (EBC) e dos sites
Olimpíada Todo Dia e
Surto Olímpico, que
cobrem esportes olím-
picos (muito antes da
tocha se acender e du-
rante todo o ciclo de
quatro anos entre os
Jogos) destacam
quais são os brasilei-
ros favoritos para leva-
rem a medalha.

Há um consenso en-
tre os entrevistados de
que a boxeadora Bia
Ferreira é uma grande
favorita na categoria
até 60 quilos (kg). Se-
gundo o jornalista An-
dré Rossi, a atleta, de
28 anos de idade, é a
mais aposta entre os
atletas brasileiros.
“Não tem nenhum ul-
tra favorito, no nível de
um Phelps. Sem ad-
versário. Entretanto, a
Bia tem 28 pódios em
29 torneios. É a atual
campeã mundial e
pan-americana. Ganha
tudo já há algum tem-
po. Ela tem uma ad-
versária bem forte
também, a irlandesa

Kellie Harrington”.
Rossi integra uma
equipe de cinco pesso-
as do “Olimpíada Todo
Dia” (OTD), que existe
há cinco anos, está em
Tóquio há duas sema-
nas e vai ficar até o fi-
nal da Paralimpíada.

O editor do site Sur-
to Olímpico, Wesley
Félix, concorda que
Bia Ferreira é uma
grande favorita. Além
dela, ele entende que
os últimos resultados
permitem apostar que
o Brasil também pos-
sa ser campeão no
surfe masculino, no
skate (street) femini-
no, na canoagem mas-
culina e no vôlei mas-
culino.

"São pessoas que,
se não ganharem, os
resultados podem ser
considerados zebras.
São muito favoritos ao
ouro", afirma. Ele ex-
plica que o veículo,
que existe deste 2011,
coloca uma lupa para
prospectar o que ocor-
rerá nos Jogos deste
ano, com base no de-
sempenho dos espor-
tes olímpicos deste úl-
timo ciclo, que come-
çou em 2017.

Com base nisso, ele
considera que os re-
presentantes do surfe,
os campeões mundi-
ais Gabriel Medina
(2014 e 2018) e Ítalo
Ferreira (2019), ambos
de 27 anos de idade,
têm desempenhos em
2021 (são líder e vice-
líder do mundial) que
indicam o caminho da
onda ao pódio.

A gerente de pro-
gramas esportivos da
EBC, Verônica Dalca-
nal, acredita na meda-
lha do surfe, que es-
treia nos jogos. "Eles
são favoritíssimos. Vai
ser muito legal essa
conquista logo no pri-

meiro ano de disputa".
Para Igor Santos, re-
pórter da EBC que co-
brirá a Paralimpíada
em Tóquio, o favoritis-
mo brasileiro está re-
almente no surfe mas-
culino e no skate femi-
nino. "Curiosamente,
as modalidades que
são estreantes nos jo-
gos", pondera.

Para André Rossi, o
título de um dos atle-
tas de surfe depende-
rá também de condi-
ções meteorológicas e
das ondas, em um ce-
nário imprevisível.

O editor do Surto
Olímpico ainda le-
vanta o favoritismo
de três competido-
ras em outra nova
modalidade olímpica
(saiba mais sobre os
esportes novatos).
Para ele,  Pâmela
Rosa, de 22 anos, a
caçula do time Rays-
sa Leal, de 13, (que
são l íderes do
ranking mundial) e
Letícia Bufoni, de 28,
do skate (categoria
street) são nomes
esperados no pódio.
Porém, André Rossi
pondera que as atle-
tas japonesas na ca-
tegoria são ótimas.
“Então, pode dar as
três brasileiras no
pódio ou mesmo as
três japonesas”.
Para ele, a competi-
ção está em aberto.

Lincoln Chaves,
que cobriu a Copa do
Mundo de 2014 e os
Jogos de 2016 no Rio,
pela EBC, reitera, in-
clusive, que mesmo
elas sendo jovens,
têm bagagem para
fazer história. "Existe
a pressão natural de
Olimpíada. Elas são
jovens esportistas,
mas muito acostu-
madas a competi-
ções grandes".

O editor do Surto
Olímpico ainda le-
vanta o favoritismo
de três competido-
ras em outra nova
modalidade olímpica
(saiba mais sobre os
esportes novatos).
Para ele,  Pâmela
Rosa, de 22 anos, a
caçula do time Rays-
sa Leal, de 13, (que
são líderes do ranking
mundial) e Letícia Bu-
foni, de 28, do skate
(categoria street) são
nomes esperados no
pódio. Porém, André
Rossi pondera que as
atletas japonesas na
categoria são ótimas.
“Então, pode dar as
três brasileiras no
pódio ou mesmo as
três japonesas”. Para
ele, a competição
está em aberto.

Lincoln Chaves,
que cobriu a Copa do
Mundo de 2014 e os
Jogos de 2016 no Rio,
pela EBC, reitera, in-
clusive, que mesmo
elas sendo jovens,
têm bagagem para
fazer história. "Exis-
te a pressão natural
de Olimpíada.  Elas
são jovens esportis-
tas, mas muito acos-
tumadas a competi-
ções grandes". FONTE:
AGÊNCIA BRASIL
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João Paulo
comemora
boa fase
no Santos

SANTOS FC

João Paulo foi o
grande herói da classi-
ficação do Santos às
quartas de final da
Copa Sul-Americana.
Autor de sete defesas,
sendo cinco difíceis no
empate em 1 a 1 contra
o Independiente, na Ar-

São Paulo tenta avançar na
contratação de Benedetto

O Tricolor continua
na investida para a
contratação do ar-
gentino Dario Bene-
detto. Nesta sexta-fei-
ra, a diretoria do Trico-
lor terá mais um dia de
reuniões para tentar
avançar no acordo.

O São Paulo tenta o
empréstimo de um
ano do jogador junto
ao Olympique de
Marselha com op-
ç ã o  d e  c o m p r a ,
mas com a contra-
p a r t i d a  d e  q u e  o
salário seja dividi-
do entre os clubes.

Algumas questões
do acordo já foram
resolvidas, mas ou-
tras pendências, não
reveladas pelo clu-
be, ainda travam a

assinatura do contrato.
O desejo do Trico-

lor é que Benedetto
seja apresentado até
as quartas de final da
Libertadores, diante

Goleiro teve noite de Herói contra o
Independiente e se emocionou ao falar
da mãe, que está tratando um câncer

gentina, o camisa 34
chorou após a partida
e dedicou a atuação
para a mãe, que está
combatendo um câncer.

“É uma partida es-
pecial para mim, tem a
rivalidade de Brasil e
Argentina e queria de-

dicar à minha mãe,
que começou um tra-
tamento de um cân-
cer. Tenho certeza de
que vamos vencer
isto juntos e quero
dedicar para ela”
afirmou o goleiro,
bastante emocionado.

“Fico feliz de ter aju-
dado os companheiros
em ajudar no nosso
objetivo, difícil falar na
defesa mais difícil. Im-
portante é estar defen-
dendo e ajudando ao
grupo”acrescentou.

Depois de vencer na

Vila Belmiro a partida
de ida por 1 a 0, o Peixe
avançou na Copa Sul-
Americana e agora en-
frentará o Libertad, do
Paraguai.

Estamos trabalhan-
do forte no dia a dia
para melhorar, evoluir.

Graças a Deus a gente
veio para buscar a clas-
sificação e fomos
abençoados. Vamos
continuar trabalhando
para evoluir, passar de
fase e quem sabe bus-
car este título comple-
tou o goleiro.

Santos x
Atlético-GO

Santos e Atlético-GO
se enfrentam na 13ª ro-
dada do Campeonato
Brasileiro, A partida
acontece neste domin-
go, 25, às 18h15.

Prováveis escala-
ções:

Santos: João Paulo;
Pará, Luiz Felipe, Kaiky
e Moraes; Camacho,
Gabriel Pirani e Sán-
chez; Marquinhos,
Kaio Jorge e Marinho;

Atlético-GO: Fernan-
do Miguel; Dudu, Wan-
derson, Eder e Igor;
Marlon Freitas, Gabriel
Baralhas e Arthur Go-
mes; Janderson, Ro-
nald e André Luis;
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do Palmeiras, no dia
11 de agosto. No en-
tanto, não há nenhu-
ma sinalização de
que isso de fato irá
ocorrer.

Renato Augusto intensifica treinos no Corinthians
TIMÃO

O meia Renato Au-
gusto,  recém-con-
tratado pelo Corin-
thians, intensificou
nesta sexta-feira
sua preparação para
voltar a jogar .  O
atleta realizou tes-
tes, int e r n o s  e  n o
campo,  sob obser-
vação dos f is io te-

rapeutas do clube.
Sem jogar desde

o u t u b r o ,  R e n a t o
Augusto só poderá
voltar a atuar pelo
C o r i n t h i a n s  e m
agosto, quando se-
rão inscritos os jo-
gadores buscados
no exterior. O mesmo
vale para Giuliano.

O restante do elen-
co manteve a prepa-
ração para o jogo de
segunda-feira, contra
o Cuiabá, às 20h, fora
de casa, pelo Campe-
onato Brasileiro.

Sylvinho orientou um
trabalho tático com os
jogadores que participa-
rão da partida, enquan-

to Giuliano seguiu com
os treinos físicos.

A provável escala-
ção do Corinthians
tem: Cássio, Fagner,
João Victor, Gil e Fá-
bio Santos; Cantillo,
Gabriel e Vitinho
(Roni); Mateus Vital
(Marquinhos), Gusta-
vo Mosquito e Jô.

Palmeiras contrata o
lateral-esquerdo Jorge

O Palmeiras anun-
ciou  a contratação do
lateral-esquerdo Jor-
ge. O atleta de 25 anos
estava no Monaco, da
França, e chega ao Ver-
dão com vínculo válido
até o fim de 2025.

“Fala, Família Pal-
meiras! Estou muito
feliz de chegar a esse
grande clube e ansio-
so para vestir essa ca-
misa. Espero retribuir
o carinho da torcida
com dedicação dentro
de campo e, se Deus
quiser, conquistar títu-
los junto a esse elen-
co campeão. Avanti,
Palestra”disse Jorge,
em seu primeiro dis-
curso como jogador
do Verdão.


